

Requínoa, 16 Mayo 2018



At.: Tribunal de Honor

Federación de Rodeo Chileno

PRESENTE

A través de la presente vengo en representación del Club de Rodeo Requínoa perteneciente a la Asociación de Rodeo El Libertador a formular denuncia en contra del Sr. Mario Medina Maturana, Secretario de la Asociación El Libertador.

Quiero manifestarle al Honorable Tribunal de Honor que el Sr. Medina Maturana viene desde hace un tiempo a esta parte con continuos ataques en contra de nuestro club y especial de este presidente y socios en general de una forma grosera, malintencionada y vulgar.

A continuación comienzo a relatar los hechos acontecidos.

1.- El Sr. Mario Medina señala en el mail de la Asociación El Libertador (adjunto) que el que suscribe es "sucho" de una persona que le hace mucho daño al rodeo, este mail lo hizo llegar a todos los presidentes y delegados de clubes de nuestra asociación. Debo señalar que nosotros como club solo solicitamos respetar los acuerdos y este señor aparece agrediendo en forma virulenta y grosera sistemáticamente a nuestro club y además sin aportar pruebas que digan relación con lo que él manifiesta.

2.- El club de Requínoa efectuó su rodeo los días 28 y 29 de abril de 2018, rodeo que se efectuó sin problemas y el Sr. Mario Medina usando el whatsapp de los presidentes y delegados de nuestra asociación procede a señalar que el club requínoa le está viendo las w....., que el ganado era malo y pesado y que se había arrendado a sabiendas y que el club ameritaba castigo, y que los presidentes de los clubes no eran serios.

Este whatsapp oficial de la Asociación fue enviado en pleno desarrollo de la serie de campeones, la cual se realizaba sin ninguna dificultad.

Hago presente que el Sr. Mario Medina solo estuvo presente en la primera serie libre, por lo tanto, él no estuvo presente en la segunda y tercera serie libre y menos en la serie de campeones.

Por lo tanto su opinión además de ser falsa e injuriosa esconde el verdadero ánimo que tiene en su fuero interno, el cual es generar odiosidades en contra de nuestro club, pasando a llevar los valores éticos y deportivos mínimos exigidos por nuestra Federación de Rodeo Chileno en su reglamentación a todos los socios.

Esto nos parece de una gravedad absoluta ya que el Sr. Medina Maturana está infringiendo el Art.99 letra B del Código de Procedimientos y Penalidades de la Federación de Rodeo Chileno, ya que provoca el descrédito y menoscabo de nuestro club sin tener pruebas concretas que avalen sus dichos.

Además con sus dichos y comentarios sin base sustentable pasa por encima del principio de la buena fé deportiva, ya que dice que el club sabía que el ganado era malo y pesado.

Por lo tanto solicitamos al Tribunal de Honor que le pida las pruebas a Mario Medina que nuestro club habría arrendado ganado malo y pesado a sabiendas.

Queremos además señalar que el ganado arrendado contaba con el VºBº del Presidente de la Asociación.

Quisiera agregar que estos ataques arteros y recurrentes en el tiempo los ha emitido a título personal pero usando el mail y whatsapp oficial de nuestra Asociación, con el fin de presionar e instigar a los presidentes de los demás clubes tratándolos de poco serios para que estos castiguen al club Requinoa.

Debo insistir que existe un abuso de poder del Sr. Medina dado que es el actual Director Secretario de la Asociación El Libertador.

3.- Quiero manifestarle al Honorable Tribunal de Honor que la conducta del Sr. Mario Medina es recurrente y repetitiva. Ya que tuvo un episodio anterior con autoridades políticas (Diputado y concejala) en la Medialuna de Requinoa en un rodeo Oficial.

Lamentamos profundamente que nuestra Asociación que con esfuerzo y sacrificio está trabajando en forma equilibrada y de buena convivencia tal como lo recomendó nuestra Federación de Rodeo Chileno, tenga al Sr. Mario Medina como el único foco negativo e incidioso que afecta la buena convivencia interna de nuestra Asociación.

Por lo tanto nuestro club a través de mi persona viene en solicitar al Honorable Tribunal de Honor llegar a lo más profundo de nuestra denuncia y poder darle un castigo a este personaje que tanto daño le está provocando a nuestro Club y a nuestra Asociación.

Se adjuntan copias de mail y whatsapp oficial de la Asociación El Libertador de lo señalado por Mario Medina Maturana.

Esperando una buena acogida de la presente se despide atte.

Emilio Merino Lacoste  
Presidente Club de Rodeo Requinoa  
Asociación El Libertador



Cc: a Sr. Cristian Moreno y directorio de la Federación de Rodeo Chileno